



Impro
SPORT VOR ORT
Unerreicht legendäres Impro-Theater!

Termin im Februar: So 16. Februar 2025, 19 Uhr **Ausverkauft!**
TAG-Derniere: So 9. und So 30. März 2025, 19 Uhr

© Nela Pichl



*„Politisch ziemlich unkorrekt, aber zum
Brüllen komisch!“*
WIENER ZEITUNG

Improvisations-Theater auf höchstem Niveau – spontaner kann Unterhaltung nicht sein! Das ist SPORT VOR ORT, Wiens legendärste Impro-Comedy-Show.

Zwei Teams der SPORT-VOR-ORT-Allstars, gespickt mit den besten Impro-Schauspieler*innen Österreichs, treten in einem knallharten Wettbewerb gegeneinander an und spielen um die Gunst des Publikums. Blitzschnell und mit scharfem Verstand werden spontan Charaktere aus dem Boden gestampft und in Szene gesetzt, Geschichten improvisiert, Pointen erfunden und einzigartige Momente der Rührung und des Lachens geschaffen. Das Publikum stimmt für jenes Team ab, das besser, schneller, lustiger improvisiert hat und kürt damit am Ende die Sieger*innen des Abends – mit dem schiachsten Pokal Wiens.

Genau achtzehn Jahre nach seiner Premiere im TAG wird SPORT VOR ORT nun seine vorläufige (!) Derniere feiern. Die von Georg Schubert und Ferdinand Urbach im Jahr 2007 entwickelte Show stand seither durchgehend monatlich auf dem TAG-Spielplan und war fast immer ausverkauft. Am 30. März 2025 wird im TAG die letzte Ausgabe von SPORT VOR ORT stattfinden, um **am 18. Mai 2025 im benachbarten STADTSAAL seine runderneuerte Wiedergeburt als legendärste Impro-Comedy-Show der Stadt zu feiern.**

Mehr Informationen und Tickets für die Premiere am 18. Mai 2025 im STADTSAAL:
<https://www.stadtsaal.com/kuenstler/sport-vor-ort>

Es spielen Die SPORT-VOR-ORT-Allstars des TAG